



Anuncian PRI y MC que no asistirán a sesión declaratoria de constitucionalidad de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Las bancadas del PRI y Movimiento Ciudadano en ambas Cámaras del Congreso, anunciaron que no van a asistir a las sesiones convocadas para este viernes en las que se llevará a cabo la declaratoria de constitucionalidad de la reforma al Poder Judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1FYIbwNjLxWo-P7Kmcex43YVhoLxHXMGr/view?usp=sharing>